
Modaes

Tendencias

Première Vision Asia cambia su ubicación por segunda vez en menos de un año

Modaes
23 oct 2014 - 12:22

Première Vision continúa con los cambios en su edición de China. La feria francesa de tejidos ha decidido trasladar de nuevo su certamen de Shanghái para 2015. El salón, que esta semana estrenó ubicación en el Jiushi Business Building, volverá a cambiar de lugar para la edición de marzo del año que viene.

El propósito de este nuevo traslado se debe a que la organización ha valorado la necesidad de acercarse a los grandes eventos textiles que durante las mismas fechas se celebran en Shanghái: **Intertextile** y **Chic**, según *Fashionmag*. La feria textil de **Messe Frankfurt** reunió en su última cita de octubre a 3.751 expositores de todo el mundo.

Intertextile ha ido reforzando en las últimas ediciones su segmento de tejidos de gama alta, que es donde opera **Première Vision**. En su última cita, el macro evento textil contó con 260 tejedores de gama alta, la mitad de los cuales se agrupaban bajo el paraguas de **Milano Unica**.

Première Vision Shanghái, por su parte, ha ido perdiendo fuerza en las últimas ediciones. En marzo, el evento absorbió la oferta de **Denim by Première Vision Asia**. En la última convocatoria de octubre, la feria contó con setenta expositores.